

第2510地区 第11グループ

# 函館東ロータリークラブ 会報

2014~2015

第2765回

7月29日(火)

本日のプログラム

「五十嵐稔・國谷丸出航記念夜間例会」  
於 ブルームーン

次週のプログラム 8月5日(火)

「会員増強及び拡大月間」

会員増強委員長 時田 茂 会員

2014~2015年度 RI会長  
ゲイリーC.K.ホアン(黄其光)



## ロータリーをもっと学ぼう明日のために

2014~2015年度 会長 五十嵐 稔

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長/五十嵐稔 ●副会長/森元浩 ●会長エレクト/宮崎あけみ
- 幹事/國谷大輔 ●副幹事/佐藤美子
- 友好クラブ/青森東ロータリークラブ・長崎東ロータリークラブ

第2764回例会 2014年7月22日(火)天候 晴

■ロータリーソング 手に手つないで

■司会 五十嵐 稔 会長

■ゲスト

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 羽部 大仁 氏

ガバナー補佐 大日向 豊吉 氏

ロータリーの友委員会 地区代表委員 柳 孝一 氏

■ビジター 函館亀田RC 青木 啓衣 氏

■会長報告

1、本日羽部ガバナー、大日向ガバナー補佐、柳ロータリーの友地区代表をお迎えして午前10時より会長幹事懇談会、午前11時よりクラブアッセンブリーを開催いたしました。

■幹事報告

1、地区大会のご案内をいたしました、10月4日、5日札幌にて開催されますのでご参加よろしくお願いいたします。

2、青森東RCより会報が届いておりますので回覧願います。

3、例会終了後例会場にて羽部ガバナーを囲んで記念撮影をいたしますのでお残りください。

4、28日函館亀田RC夜間例会、30日函館北RC自主会へそれぞれ例会変更しております。



## 「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 羽部 大仁 氏

只今、紹介頂きました羽部  
でございます。

本日、午前10時から会長・

幹事・会長エレクトと懇談会があり、11時よりクラブアッセンブリーという事で、クラブの様々なことを皆様から伺い、素晴らしいと頭が下がる思いで拝聴させて頂きました。

私、実は戸嶋先生に会えるのが楽しみで伺いました。というのは、昔この地区で一番初めにガバナー補佐制度を取り入れた時に、先生に無理を申しまして、第1号のガバナー補佐として、遠藤正之ガバナ

## 月間テーマ

一の下、1年間本当にご苦労されたことだと思います。  
ありがとうございました。

私の年度はゲイリーC.K.ホアンRI会長(台北RC)として「LIGHT UP ROTARY」ロータリーに輝きをです。

この会長の凄いのは、台湾に於いて会員増強No1、財団No1とNo1の好きな方みたいです。1月にサンディエゴに娘と行った時、会長は娘に貴女はロータリアンか?と尋ねたそうです。娘は羽部の娘ですと言うと、会長は早くロータリアンになりなさいと言ったそうです。

台湾では、ロータリーファミリーを通じて会員増強をしなさいと言うことがヒントだそうです。

奥さんがダメなら、会社の人、その家族等もいると言われました。

今日伺いまして、最高103名の会員を要したクラブと聞き、まだまだ伸びしろがあると思い、会員増強については心配ないと思いました。素晴らしい女性会員もおりまして、来年の宮崎エレクト、よろしくお願いいたします。

今年のテーマは「ロータリーに輝きを」です。RI会長は孔子の言葉を引用し「ただ暗闇を呪うよりも蠟燭を灯した方が良い」という格言を基にテーマを作ったそうです。

(更に、羽部ガバナーは弘法大師空海と最澄の格言・名言にたとえられ、説明してくださいました。中略)  
世界120万人のロータリアン一人一人が蠟燭を照らすと地球がもっと明るくなりますので、皆さんも大いに蠟燭を灯して世の中を明るく平和にして頂きたいと思います。

今年の地区目標としては、第1にRIテーマ「ロータリーに輝きを」を推進していく事です。第2に地区的戦略計画とクラブの戦略計画を推進しようです。と申しますも、計画が出てこないクラブがほとんどでしたが、このクラブは会員55名にしようと出ていました。大変素晴らしい事で、前向きに推進してください。第3に引き続き復興支援に参加しようです。東北から北海道に避難している子供達が沢山いるので、岩見沢で7月31日より2泊3日で、ワクワク森の森親子キッズキャンプを行います。第4に全クラブで地区史編纂に協力しようです。こちらは

## ロータリーをもっと学ぼう明日のために

1971～72に富田恭ガバナーを出されました。今もその基金は奨学生に使われていると伺いました。素晴らしいことです。戸嶋先生に是非出てほしいと思っております。

今年は色々と原稿を書くことが多いのですが、ガバナー月信の絵と書も毎回違う方が皆さんに楽しんで頂けると思い、頑張っております。

後は地区の戦略計画の重点課題ですが、1つに、第2510地区ロータリーデーを実施したいと考えています。2つに、ロータリーファミリーを通じて会員増強を考えています。3つに、メディアや企業でロータリークラブの活動を広報しようと考えています。以上地区目標と地区の戦略計画の重点課題をお話ししました。

私の職業は僧侶なので、お経より読みませんので、お釈迦様が10大弟子の1人、摩訶迦葉（マカカショウ）に言った四無量心についてお話しします。

慈無量心／相手を思うことで隔てがあつてはいけない。

悲無量心／悲しんでいる人がいたら一緒に悲しんであげなさい。

喜無量心／喜んでいる人がいたら一緒に喜んであげなさい。

捨無量心／動搖しない落ち着いた心を持ちなさい。

これはロータリーで言う超我の奉仕・4つのテストそのものです。

明後日函館クラブに行きます。職業奉仕について話してくださいと言われました。採点されるんだなと感じています。皆さん祈っていて下さい。

この1年、函館東ロータリークラブさんが輝いて行くよう御祈念申し上げ終わらせて頂きます。

ご清聴ありがとうございました。

7月22日(火) AM11:00より、国際ロータリー第2510地区ガバナー羽部大仁氏、ガバナー補佐大日向豊吉氏、ロータリーの友委員会地区代表委員柳孝一氏をお迎えして第1回クラブアッセンブリーが開催されました。



### ■ニコニコボックス

国際ロータリー第2510地区ガバナー羽部大仁氏、ガバナー補佐大日向豊吉氏、ロータリーの友委員会地区代表委員柳孝一氏より公式訪問記念として頂きました。五十嵐稔会長、國谷幹事、黒島会員、小林会員、平井会員、佐藤真一会員 羽部ガバナー、大日向ガバナー補佐、柳地区代表委員、ようこそ函館東ロータリーへ。

### 明治安田生命保険相互会社

吉田 恵美子 会員

梁川町15-21 電話 53-3089

本日は宜しくお願い致します。

戸嶋会員、工藤会員、宮崎あけみ会員 羽部ガバナー、ようこそいらっしゃいました。

### ■出席報告

- ・7月22日(火) 50名中出席 28名(免除3名)
- ・7月8日(火) 78.26%

### (株)ツカラ技研

吉田 昇 会員

滝沢町11-11 電話 57-1414